

2020年8月6日

夏休み・お盆の帰省があった場合についてのお願い

平素より格別のご高配を賜り御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響によりご利用者の皆様には日々多大なるご不便とご迷惑をおかけしています。また感染防止対策に長期間にわたりご協力いただいている全ての皆様に対して、深く感謝申し上げます。

当施設では、新型コロナウイルスの感染者を一人も出すことがないよう、日々努力しております。

しかしながら、都道府県をまたぐ移動の自粛が緩和され、夏休み・お盆の帰省を前に再び感染が各地で拡大しており、広島県内においても感染者が増加傾向にある等、緊張が高まっています。

このため、当施設では、夏休み・お盆の帰省に際して、次の点にご留意くださいますようお願い申し上げます。

- ①県外よりご家族様の夏休み・お盆の帰省がある場合は事業所までお知らせください。
- ②新型コロナウイルスの感染が拡大している首都圏等から帰省され、ご家族と生活を共にされる場合には、14日間を目途に利用を控えていただくなど介護サービスの利用ができない場合がありますので、帰省される前に事業所もしくは担当ケアマネジャー等に必ずご相談ください。
- ③現在も発熱等の症状がある方は、ご利用を控えていただくなどの対応を継続していますが、ご利用のご本人だけでなく、ご家族様においても、毎朝の健康観察および検温をお願いいたします。原則 37.5℃以上の発熱や強い倦怠感（だるさ）息苦しさがある場合には、ご利用を見合わせていただきます。

※37.0℃を超える場合は平時の体温や身体状況等により総合的に判断させていただきます。

ご利用者様がご自宅で生活を続けていかれるために必要なサービスの供給を継続していくためにも、当施設としてはできる限りのリスクの縮減、感染予防対策を講じた上で、ご利用者様や職員の安全に十分に留意し、引き続きサービスの提供を行ってまいります。

ご利用者様やご家族の皆様にはご不便ならびにご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

有限会社 ブレイクスルー